

## Ataque a oleoducto Caño Limón-Coveñas afecta a dos fuentes de agua

El oleoducto Caño Limón-Coveñas ha sido blanco este año de 36 ataques. El último ocurrió en la noche del miércoles en la vereda Campo Seis, zona rural de Tibú (Norte de Santander).

El comandante de la Brigada 30 del Ejército, coronel Alberto Romero, informó que “tan pronto fue reportada la explosión, se iniciaron los movimientos en el área, con el fin de establecer exactamente el lugar.

“No hemos llegado al sitio porque las condiciones del terreno son difíciles, pero hemos aplicado todo el protocolo”, dijo. Según el Ejército, el Eln sería el responsable de esta nueva acción terrorista contra la infraestructura petrolera.

Ecopetrol informó que la rotura del tubo produjo la caída de crudo en una cañada natural y en el río Tibucito y que se instalaron dos puntos de control operativos: sobre el río Tibucito y en Samanes, sobre el río Tibú. Así mismo, se protegió la bocatoma del acueducto de la localidad.

Las autoridades invitaron a la comunidad a denunciar a los responsables de esas acciones.

[www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/ataque-a-oleoducto-cano-limon-covenas/14265197](http://www.eltiempo.com/colombia/otras-ciudades/ataque-a-oleoducto-cano-limon-covenas/14265197)